
УЛАН-УДЭ 
1. Что наиболее значительное удалось сделать в 2018 году? 
Определение и реализация механизма участия города Улан-Удэ в государственной 
программе Российской Федерации «Развитие образования». 
2. Какие наиболее трудные проблемы не удалось решить в прошедшем году? 
Вопросы, связанные с неосвоением земельных участков, предоставленных под 
комплексное освоение и применение мер ответственности за нарушение договоров о 
комплексном освоении территории. 
3. Какие задачи стоят в 2019 году?  
Реализация изменений Градостроительного и Земельного Кодексов Российской 
Федерации. 
4. Какую помощь и содействие, на Ваш взгляд, может оказать АСДГ в решении 
стоящих проблем? 
Возможность запросить информацию у других муниципалитетов и представление 
интересов муниципалитетов по наиболее важным вопросам в органах 
государственной власти Российской Федерации. 
5. Если считаете проведение такого мероприятия полезным, то укажите, 
пожалуйста, наиболее важные и актуальные, с Вашей точки зрения, вопросы 
для обсуждения. 
Практика по привлечению экспертов, особенно разработчиков нормативных 
правовых актов, для обсуждения новелл законодательства. 
6. Если считаете проведение таких учебных курсов полезным, то укажите, 
пожалуйста, наиболее важные и актуальные, с Вашей точки зрения, темы и 
вопросы для включения их в образовательную программу курсов. Обобщение 
и распространение передовых практик. 
Мы считаем целесообразным проведение конференций (совещаний и пр.) по 
обсуждению наиболее актуальных вопросов и решению проблем отрасли, 
проведение курсов повышения квалификации, учебных курсов для муниципальных 
служащих. 


